

Va Por México denuncia ante OEA intromisión criminal en comicios

También apuntan acosos y uso facciosos contra opositores a la administración AMLO

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

Los presidentes nacionales del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, respectivamente, se reunieron con el presidente de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, a quien entregaron la denuncia sobre cuatro preocupaciones que prevalecen en México entre ellas una posible "intromisión" del crimen organizado en las elecciones del pasado 6 de junio

"La primera, la intromisión del crimen organizado en el pasado proceso electoral. La segunda, el uso faccioso, doloso de las instituciones para perseguir y amedrentar a los opositores. La tercera, el hostigamiento permanente del gobierno federal en contra del INE y el Tribunal Electoral. Y la cuarta, y no menos importante, también la persecución a los medios de comunicación y a líderes de opinión que se han atrevido a disentir de lo que está ocurriendo con el gobierno", reveló el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

ESTUDIARÁN DEMANDAS

De acuerdo al panista, "hay disposición absoluta de Luis Almagro de estudiar los temas que se les presentaron y, en un plazo perentorio, emitirán una respuesta formal a lo solicitado".

Asimismo, en la carta entregada a la OEA se expone que, además de la participación activa del crimen organizado en las pasadas elecciones, se han violado los derechos humanos de muchos candidatos y ciudadanos durante el actual gobier-

no, ya que la violencia política que se vivió en el pasado proceso electoral generó el asesinato de 102 candidatos a un puesto de elección popular.

ATAQUES A INE Y TEPJF

También exponen en el documento que el constante ataque al presidente al INE y al TEPJF ha ido aumentando de manera significativa después de no obtener el resultado que esperaba para su partido en las elecciones intermedias y de una fallida consulta popular en la que apenas participó el 7% de la población.

"Penosamente el gobierno mexicano va por esta misma línea, usando de manera facciosa a la Fiscalía General de la República que se ha dedicado a perseguir a todos los líderes políticos de la oposición", señalan en la carta •



Líderes del PAN, PRI y PRD, con Luis Almagro presidente de la OEA.

